

An den  
Vorsitzenden  
der Main-Taunus-Schachvereinigung  
Herrn August Bauer

Frankfurt/M.-Höchst  
Otto-Ernst-Weg 28

Sehr geehrter Herr Bauer!

Aufgrund Ihres an die Vorstandsmitglieder der MTS gerichteten Schreibens vom 10. d. M. bitten wir Sie, dem Vorstand des HSV die nachstehenden Herren unseres Vereins zur Verleihung der silbernen Ehrennadel vorzuschlagen:

Eugen Scharting, geb. am 27. 9. 1896  
wohn. Ffm.-Unterliederbach, Cheruskerweg 59  
Vereinsmitglied seit 26. 9. 1930  
Im Vereinsvorstand wie folgt tätig:  
seit 23. 1. 31 Zeugwart, Vorsitzender v. 19. 1. 34-31. 3. 47  
Kassierer seit dem 27. Januar 1950  
Herr Scharting ist seit mehr als 25 Jahren eine der stärksten Stützen unseres Vereins und des Vorstandes. Seiner Tätigkeit als Kassierer verdankt der Verein in erster Linie sein bedeutendes Vereinsvermögen und seine gute Finanzlage. Während des 3. Reiches leitete er als Vorsitzender den Verein unter den schwierigsten Umständen.

Hans Kaesler, geb. am 14. 6. 1907  
wohn. Ffm.-Unterliederbach, Markomannenweg 23  
Vereinsmitglied seit 1. 11. 1927  
Herr Kaesler zeichnete sich im Verein und darüberhinaus innerhalb der MTS als hervorragender Schachspieler besonders aus. Er ist zehnfacher Vereinsmeister und einfacher MTS-Meister und errang 1956 die Stadtmeisterschaft von Höchst und Verortan. Im Vorstand war er wiederholt als Schachwart und zweiter Vorsitzender tätig. Er ist der zuverlässigste Spieler unseres Vereins seit seiner Mitgliedschaft und nahm darüberhinaus an fast allen Bezirks- und Verbandswettkämpfen teil.

In der Hoffnung, dass Sie unseren Antrag befürwortend weiterreichen, danken wir Ihnen für Ihre diesbezüglichen Bemühungen im Voraus bestens.

Mit freundlichem Schachgruss  
Schachklub 1924 Unterliederbach  
Der Vorstand

gez. Kunz  
" Karl Hofmann  
" F. Jungermann  
i. Vm.  
m. H.  
Schiff.

An den Schachverein..... *Herkulesbach*.....

Laut Schreiben vom 18.2. hat der Hess. Schachverband  
Ihren Mitgliedern: *Kaesler n. Skarling*

auf Vorschlag der MTS die "silberne Ehrennadel" des Hess.  
Schachverbandes verliehen. Übermitteln Sie unseren herzlichsten  
Glückwunsch. Falls nichts anderes gewünscht wird, erfolgt die  
Überreichung beim Osterkongress in Büdingen (Ostermontag). Also  
besondere Wünsche hinsichtlich des Termines u. Ortes der Ver-  
leihung sofort bis spätestens 1.3. dem MTS-Vors. melden, sonst  
bleibt es bei der erstgenannten Regelung.  
Gleichzeitig wird Ihr Kassierer gebeten, den Betrag von 3,60 DM  
pro Nadelzusammen mit dem Beitrag für das 1. Halbjahr 57 an unse-  
ren MTS-Kassierer zu überweisen.. Die MTS legt den Betrag vor.  
Auf Antrag der MTS wurde unserem Schachfreund Ernst Kramer  
die "goldene Ehrennadel" des Hess. Schachverbandes verliehen.  
Unseren ganz besonderen Glückwunsch zu dieser wohlverdienten  
Auszeichnung! Die Überreichung erfolgt nur Ostern in Büdingen.

Mit freundl. Schachgrüssen

i. A. gez. Bauer.